



La Asociación de Mujeres Inmaculada Marina de Adra, en colaboración con el Ayuntamiento de Adra y el Área de Igualdad de la Diputación Provincial de Almería, han realizado una marcha solidaria para decir No a la violencia de género, en el inicio de los actos conmemorativos de esta semana contra la violencia de género. La marcha, que ha partido desde el Ayuntamiento de Adra, ha recorrido la carrera de Natalio Rivas, hasta la rotonda de las velas y desde allí, por el Paseo Marítimo hasta el Pago del Lugar.

Vecinos y vecinas de Adra, acompañados por los miembros de la Asociación Inmaculada Marina, el alcalde de Adra, Enrique Hernando, la diputada del Área de Igualdad de la Diputación Provincial de Almería, Elisa Fernández y concejales del equipo de gobierno, han realizado esta marcha solidaria, que se engloba dentro de los actos y actividades que desde la concejalía de Mujer se han preparado para esta semana contra la violencia de género, bajo el lema 'Si te callas eres cómplice'.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a la Asociación Inmaculada Marina por su esfuerzo y trabajo para la preparación de esta marcha solidaria, y a la Diputación Provincial de Almería por su apoyo permanente con el municipio de Adra para todo tipo de actividades. Hernando ha señalado que "reafirmamos nuestro compromiso, desde el Ayuntamiento de Adra, contra la violencia machista, la violencia de género. En el Día Internacional contra la Violencia de Género de mañana martes, no debemos quedarnos con ese día, sino reflexionar hoy y siempre, sobre esta lacra, sobre este problema de la sociedad y trabajar todos juntos, para erradicarlo. Queremos recalcar nuestra firmeza en el rechazo al maltrato y manifestar que la violencia de género no es una cosa de las mujeres, sino que compromete a los poderes públicos, instituciones y a todas y cada una de las personas de nuestra sociedad. Adra es una ciudad que rechaza la violencia de género. Tenemos tolerancia cero a la violencia machista".

Los actos seguirán mañana martes, Día Internacional contra la Violencia de Género, donde se llevará a cabo en el Centro Cultural, en dos sesiones, una a las 10 y otra a las 12 de la mañana, una obra de teatro para escolares, de la compañía 'Celebritas', titulada, 'Qué pereza ser princesa', dirigida a alumnos de infantil y primaria de centros educativos de Adra. A partir

de las 11 de la mañana, el Área de la Mujer del Ayuntamiento de Adra colocará en la Puerta del Mar, el una mesa informativa para facilitar información sobre el trabajo que realizan y partir de las 12 de la mañana, llegará el acto el acto central del día, dando lectura de un manifiesto contra la violencia de género, así como renovando, como todos los años, el pacto social contra la violencia de género, cuyo objetivo es el trabajar todos los agentes, Ayuntamiento de Adra y tejido asociativo, por una ciudad libre de violencia, donde predominen formas de convivencia plural y solidaria.

Los actos finalizarán el próximo domingo, con la colaboración del Área de Igualdad de la Diputación Provincial de Almería, con un teatro de copla dedicado a la mujer, a partir de las seis de la tarde y con entrada gratuita en el Centro Cultural de Adra, titulado "Hasta la Peineta".